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 CRESCIMENTO - 
Análise feita pelo Instituto 
Fecomércio de Pesquisas 
e Análises (IFec RJ), com 
base na Pesquisa Mensal 
de Serviços (PMS), de ja-
neiro de 2024, mostra que 
o estado do Rio teve o cres-
cimento mais signifi cativo 
de todos os estados. O vo-
lume de serviços avançou 
5,3% em janeiro frente ao 
mês anterior.

No comparativo intera-
nual, o volume apresentou 
crescimento de 5%. Com o 
resultado, o setor acumulou 
alta de 3,1% nos últimos 12 
meses no estado e reverteu 
grande parte da retração ob-
servada no último trimestre 
de 2023.

Comparado a janeiro de 
2023, as variações positi-
vas dos serviços foram ob-
servadas em quatro ativida-
des: serviços prestados às 
famílias (11,4%), serviços 
de informação e comunica-
ção (10,1%), serviços pro-
fi ssionais, administrativos 
e complementares (7,9%) e 
outros (6,4%).

O volume dos serviços de 
turismo registrou queda de 
5,7% em janeiro, embora te-
nha crescido 4,3% na com-
paração interanual. O estado 
acumulou alta de 11,2% nos 
últimos 12 meses.

 JUIZADO DO TOR-
CEDOR - Os desafi os do 
Juizado do Torcedor, a bus-
ca pela segurança e pela paz 
nos estádios, o combate à 
violência contra a mulher 
no futebol, o mecanismo 
de implantação do reco-
nhecimento facial na entra-
da das partidas. Esses foram 
alguns dos assuntos debati-
dos durante a live “Assuntos 
Legais: Ações do Juizado 
do Torcedor no Campeona-
to Carioca”, transmitida, na 
tarde desta segunda-feira 
(18), pelos canais ofi ciais no 
Poder Judiciário fl uminen-
se no YouTube e Instagram.

Os convidados foram o 
coordenador da Comissão 
Judiciária de Articulação dos 
Juizados Especiais Cíveis e 
Criminais em Eventos Espor-
tivos, Culturais e Grandes 
Eventos (Cejesp), desembar-
gador Agostinho Teixeira, e 
o presidente da Federação de 
Futebol do Estado do Rio de 
Janeiro (Ferj), Rubens Lopes. 
Durante cerca de uma hora 
de conversa, os participan-
tes avaliaram o Campeona-
to Carioca de 2024. Para eles, 
algumas medidas preventi-
vas contribuíram signifi cati-
vamente para redução da vio-
lência nos estádios neste ano.

Os convidados também 
expressaram suas opiniões 
sobre a torcida única, me-
dida adotada em alguns es-
tados, como São Paulo e 
Minas Gerais. Rubens Lo-
pes se declarou contra a ini-
ciativa.

CASTRO DECLARA 
APOIO A FURLANI - De-
pois de declarar apoio ao prefei-
to de Volta Redonda, Antonio 
Francisco Neto, o governador 
Cláudio Castro anunciou que 
estará também ao lado do pré-
-candidato à prefeitura de Barra 
Mansa, Luiz Furlani, que entra-
rá na disputa com aval do pre-
feito Rodrigo Drable. “O Fur-
lani é meu candidato em Barra 
Mansa”, disse Castro, durante 
o lançamento da pré-candida-
tura do deputado federal, Ale-
xandre Ramagem, a prefeitura 
do Rio, na quadra da Mocida-

de Independente de Padre Mi-
guel, na Zona Oeste. O ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro também 
estava no evento e reiterou o 
seu apoio a Luiz Furlani.

 CENÁRIO INCERTO 
- Em Barra do Piraí, o ce-
nário eleitoral é de total in-
certeza. O prefeito Mário 
Esteves, que sempre se en-
volveu em polêmica, ainda 
não defi niu quem apoiará. 
Por outro lado, o ex-pre-
feito Maércio de Almei-
da, que já havia anuncia-
do a sua pré-candidatura, 
resolveu fazer uma frente 
ampla de olho na vitória. 
Conseguiu juntar em ape-
nas um grupo os deputa-
dos estaduais Munir Neto, 
do PSD; Jari de Oliveira, 
do PSB; e André Corrêa, 
do PP; além do deputado 
federal, Áureo Ribeiro, do 
Solidariedade. Já o PT cor-
re por fora e fará uma reu-
nião no próximo sábado, 
dia 23, na sede do Sindi-
cato dos Metalúrgicos de 
Barra do Piraí, para falar 
sobre as eleições.

 EXONERAÇÃO - 
Com a troca de comando na 
Secretaria de Defesa Civil 
da prefeitura de Petrópolis, 
outros cargos de diretoria 
rodaram junto. Alguns indi-
cados pelo antecessor e um 
familiar. Clarice Boechat Si-
mão, que ocupava um car-
go de assessoria jurídica na 
Defesa Civil, teve que dei-
xar as funções após seu es-
poso, Rafael Simão, assumir 
interinamente a pasta. Si-
mão é secretário titular de 
Desenvolvimento Econômi-
co, mas já passou por outros 
cargos na prefeitura como 
coordenação de Articulação 
Institucional e secretário de 
Esporte na gestão de Bom-
tempo. 

 CONTRATAÇÃO - E 
estão contratando, nessa 
leva também saíram car-
gos importantes como de 
meteorologista. O Labora-
tório Nacional de Compu-
tação Científi ca até andou 
fazendo o papel de classifi -
cados divulgando a vaga de 
trabalho que está aberta na 
Defesa Civil de Petrópolis.

 TARIFA I - O deputa-
do estadual Carlinhos BNH 
(PP) apresentou um proje-
to de lei na Assembleia Le-
gislativa do Rio (Alerj) para 
proibir a cobrança unifi cada 
da tarifa de água e de esgo-
to. O objetivo é que na con-
ta venha discriminado o va-
lor exato de cada serviço. Em 
muitos municípios, especial-
mente na Baixada Fluminen-
se, o fornecimento de água é 
defi ciente, e o tratamento de 
esgoto reduzido ou inexis-
tente, ainda assim os serviços 
são cobrados sem que o con-
sumidor saiba exatamente o 
preço de cada um deles. “É 
direito do consumidor saber 
o preço exato que está sendo 
cobrado pela água e pelo es-
goto, até para que possa con-
testar, caso discorde”, justifi ca 
o deputado Carlinhos BNH.

 TARIFA II - De acor-
do com o PL 3155/2024, 
as contas de água e esgo-
to deverão ser dispostas 
grafi camente de forma 
simples, e de fácil com-
preensão, informando na 
mesma fatura de forma 
correta, clara e precisa os 
valores correspondentes 
a cada um dos códigos de 
leitura ótica, para que o 
consumidor identifi que 
facilmente cada valor que 
está sendo cobrado.
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Na ocasião, Magnavita apresentou o crescimento do 
grupo Correio da Manhã aos representantes estaduais
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Durante o encontro, Alfredo Lopes,  presidente do 
HoteisRIO; José Domingos, vice-presidente do HoteisRIO; 
Sergio Ricado, presidente da TurisRio; e Gerard 
Bourgeaiseau, e Diretor HoteisRIO

Encontro dos hotéis 5 do Rio estrelas aborda 
ações de promoção do turismo em 2024

O encontro mensal dos ge-
rentes gerais e diretores dos ho-
téis 5 estrelas do Rio de Janeiro, 
na última semana, no Hotel Hil-
ton Copacabana, contou com 
a presença de um convidado es-
pecial, o presidente da Setur-RJ, 
Sérgio Ricardo Almeida.

O executivo do órgão de 
promoção turística do Estado 
do Rio de Janeiro compartilhou 
com os presentes os planos de 
participação em eventos nacio-
nais e internacionais, campanhas 
e ações de promoção previstas 
para o ano de 2024.

Entre as iniciativas, desta-
cam-se o fortalecimento do “O 
Rio é de vocês”, workshop de 
promoção do destino Rio junto 
aos profi ssionais do turismo dos 
principais estados emissores do 
Brasil, que está completando 35 
de existência.

Presidente do HotéisRIO e 
anfi trião do encontro, Alfredo 
Lopes falou sobre a intenção 
de marcar uma reunião com o 
comandante-geral da Polícia 
Militar do Rio de Janeiro, Cel. 
PM Luiz Henrique Marinho 
Pires, com o objetivo de discutir 
um projeto de segurança pública 
moldado por região da cidade. 
“Cada bairro tem suas caracte-
rísticas e demandas, as ações de 
segurança pública precisam ser 
planejadas sob medida para cada 
área”, ressaltou Lopes. O empre-
sário anunciou também a parce-
ria com a empresa VLeal Gestão 
para a realização semestral de 
Pesquisa de Salários da Hotela-
ria, demanda antiga do setor.

Os gerentes gerais do Rio Othon Palace, Jorge chaves; 
do Windsor Miramar, Willian Rodrigues; e do Hilton 
Copacabana, Cedric Nubul, estiveram no evento

No importante 
evento para 

o setor, o 
gerente geral 

do Belmond 
Copacabana 

Palace, Ulisses 
Marreiros, 

ladeado pelas 
gerentes gerais 

do Sheraton Rio, 
Sintia Gomes, 

e do Fasano 
Rio, Cristiana 

Kastrup 

A diretora da Rede 

Windsor de Hotéis, 

Marcela Grille com Fabio 

Pacheco - gerente geral 

do Windsor Barra

Anabel Gruber, gerente 
geral do Yoo2 e Alexandre 
Esmeraldo, gerente geral 
do Windsor Marapendi, 
também estiveram no 
Hilton Copacabana

Reunião aconteceu em Brasília. Na foto, os presentes 
conferindo a edição Nacional do Correio da Manhã

FORTALECIMENTO FEDERATIVO: 

Associação de representantes dos 
estados ganha forma em Brasília

R
epresentantes dos go-
vernos estaduais se 
reuniram na capital 

federal para dar os primeiros 
passos na consolidação da Se-
cretaria Executiva de Articu-
lação Nacional. Em destaque, 
a deliberação fi nal do estatuto 
para ofi cialização do grupo 
como uma associação.

A secretária de Articula-
ção Nacional de Santa Cata-
rina, ressaltou a importância 
do intercâmbio de interesses. 
“O objetivo é que as deman-
das comuns dos estados sejam 
tratadas de forma conjunta”, 
pontuou. 

“O nosso primeiro passo 
hoje é formalizar o conselho 
de representantes, garantindo 
sua visibilidade e legitimidade 
política em Brasília, ao lado de 
outras instituições e órgãos”, 
explicou Eric Coda, assessor 
especial da Casa Civil de Per-
nambuco na capital federal.

A busca por convergência 
entre os estados foi enfatizada 

como um ponto crucial para o 
fortalecimento das represen-
tações. “Apesar das divergên-
cias, nosso foco está nos temas 
comuns. O primeiro passo é a 
formalização e organização 
do conselho, incluindo a de-
signação de cargos-chave. Em 
seguida, iniciaremos diálogos 
com órgãos relevantes, como 
a Caixa Pública Federal e a 
Associação Brasileira de Re-
lacionamento Institucional e 
Governamental. Nosso obje-
tivo é posicionar o conselho 
como representante legítimo 
dos estados em Brasília, junto 
ao Congresso e ao Conselho 
da Federação”, acrescentou 
Coda.

A expectativa é uma maior 
articulação junto aos órgãos 
federais e ao Congresso Nacio-
nal, visando apoio para proje-
tos de interesse estadual. “No 
curto prazo, buscamos agilizar 
a chegada de recursos nos es-
tados, incluindo o Novo Pac”, 
concluiu Vânia.

Correio da Manhã

Representantes dos governos 
estaduais se reuniram na capital 
federal, nesta segunda-feira (18), 
para dar os primeiros passos na 
consolidação da Secretaria Exe-
cutiva de Articulação Nacional. 
Em destaque, a deliberação fi nal 
do estatuto para ofi cialização do 
grupo como uma associação.

Na ocasião, o publisher e co-
lunista do jornal Correio da Ma-
nhã, Claudio Magnavita, apre-
sentou aos presentes a edição 
Nacional da publicação. Mag-
navita destacou a evolução do 
modelo tradicional de jornais, 
enfatizando que o jornalismo 
está passando por transforma-
ções e o jornal tem acompanha-
do as mudanças. 

O intuito da edição nacio-
nal, segundo Magnavita, é dar 
espaço para notícias de cada re-
gião do país e seus estados, ofe-
recendo um destaque que foge 
do padrão apresentado em ou-
tros veículos. “Nós pretendemos 
mostrar um Brasil que o Brasil 

desconhece, e vocês têm um 
papel nisso”, resume. “Por isso, 
estamos investindo em fortale-
cer o jornalismo. Nossa edição 
do Correio da Manhã no Rio 
de Janeiro tem se tornado leitu-
ra obrigatória no estado e con-
quistado leitores fi éis, inclusive 
entre deputados, senadores e se-
cretários. Nós temos antecipado 
informações relevantes, muitas 
vezes antes da publicação ofi cial, 
mas sempre garantindo transpa-
rência”, explicou. 

“Atualmente, Claudio lidera 
um jornal com uma história de 
123 anos, um dos principais veí-
culos de comunicação do país. 
Há cerca de dois ou três anos, 
o jornal foi revigorado com sua 
aquisição. Recentemente, tive o 
orgulho de ver na capa do jornal 
a camisa da seleção brasileira, 
resultado de um concurso pro-
movido há 70 anos”, comentou 
o secretário-executivo do Rio 
Grande do Sul e representante 
do estado em Brasília, José Hen-
rique Pires


